



Pemuda Terganggu di Inggris Berisiko Memicu Krisis Tenaga Kerja Berikutnya

Description

Pentingnya Dukungan Sektor Swasta untuk Kesehatan Mental Anak-Anak

Sebuah donor Partai Buruh menyatakan bahwa lebih banyak bisnis perlu sadar akan isu ini, yang pastinya akan menjadi pembahasan bersama partai saat ia menandatangani cek berikutnya. Dukungan lebih diperlukan dari sektor swasta untuk mengurangi daftar tunggu layanan kesehatan mental, menangani masalah seputar media sosial, meningkatkan pendidikan, dan mendorong aktivitas fisik. Lebih dari dua dari lima anak di kelas 6 sekarang kelebihan berat badan atau obesitas.

Potensi masalah di masa depan bisa terlihat di kelas. Seorang guru sekolah menengah berpengalaman menyatakan bahwa beberapa masalah yang dihadapinya di sekolah akan menjadi masalah bagi pengusaha di masa depan. "Beberapa siswa sangat fokus pada karir potensial dan sangat berprestasi sehingga memengaruhi kesehatan mental mereka. Yang lain sangat kecewa tanpa aspirasi yang memiliki sedikit motivasi."

Efek negatif dari media sosial bisa membuat generasi muda menghindari industri seluruhnya karena mereka mencari pekerjaan yang tampak glamor dan populer online. Seorang psikolog sosial, Jonathan Haidt, percaya bahwa media sosial telah "mengubah perkembangan manusia dengan skala yang hampir tak terbayangkan."

Penggunaan media sosial bagi usia 16 hingga 17 tahun saat ini berada di sekitar 95% menurut Ofcom. Organisasi pemikir Health Foundation di Inggris menyatakan bahwa penyakit mental telah meningkat lebih dari empat kali lipat di kalangan usia 16 hingga 34 tahun selama satu dekade terakhir.

Meskipun perusahaan teknologi sudah menyadari dampak buruk yang ditimbulkan oleh produk mereka, sektor bisnis pada umumnya juga harus menerima bahwa ini juga menjadi masalah mereka. Generasi muda Inggris telah merasa terganggu cukup lama. Tidak ada gunanya bagi para bos untuk pura-pura tidak melihatnya. Satu-satunya cara adalah dengan memberikan dukungan yang lebih besar untuk kesehatan mental anak-anak.

Ringkasan

Para membantu mengatasi masalah kesehatan mental dan kecanduan media sosial yang dialami oleh remaja, dukungan lebih dari sektor swasta diperlukan. Bagaimana pendapat Anda tentang peran perusahaan dalam mendorong kesehatan mental dan kesejahteraan remaja? Apakah Anda setuju bahwa masalah remaja saat ini dapat berdampak pada dunia kerja di masa depan? Berikan komentar dan pendapat Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark